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・普通例会 ・新入会員加入 ・誕生祝い ・理事会

・司 会
・斉 唱
・本日の出席
・本日の欠席
・メークアップ

・ビジター・ゲスト

・ニコニコＢＯＸ

山本俊一副会場監督
それでこそロータリー
出席率 100％

穴田俊昭、伊藤優市、今井裕、大野裕一郎、尾崎学、織戸俊二、片庭隆暁、菊地仁、北村浩

史、近藤峯世、坂口芳一、佐藤元信、汐川泰晴、高山稔、近井孝義、千葉繁夫、奈良康弘、

深尾幸夫、本山忠之、山口哲雄、山本俊一、大橋直幸（以上ＩＭ出席）

藤本勝博氏、菊地昭通氏、谷村一文氏（以上新入会員）

宮崎隆雄（会長退任）、北村浩史（副会長退任）、坂口芳一（幹事退任、第３回パークゴル

フ優勝）、本山忠之（ガバナー補佐退任）、佐藤元信（会場監督退任、なんでもスポーツク

ラブテニス教室終了）

累計 371,000円

●７月６日（月） 例会、理事会

●７月13日（月) 例会

●７月20日（月） 休会（法廷休日・海の日）

●７月27日（月） 夜間

●８月３日（月） 例会・理事会

●８月10日（月） ガバナー公式訪問例会

●８月17日（月） 早朝例会

●８月24日（月） 例会

●８月31日（月） 夜間例会

■ 識字率向上月間 ■ 会員増強及び拡大月間

今日のプログラム

前回(６月29日)の記録 ・夜間例会 ・ファミリーパーティー

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
■会 長／伊藤優市 ■副会長／加藤 博

■幹 事／近井孝義

2015-2016年度国際ロータリーのテーマ

2015-2016年度 国際ロータリー

会長 Ｋ.Ｒ.ラビンドラン

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区



■会務報告 ・・・宮崎隆男会長
●今月20日、中頓別町民センターでのＩＭに当クラブより
25名にて参加して参りました。当クラブの発表者として奈
良会員がユーモア溢れる発表をして頂き会場を大いに沸か
して頂きました。また、本山Ｇ補佐は要所で進行を務めら
れ補佐業務の締めくくりに相応しく、また楽しいミーティ
ングでありました。
本山Ｇ補佐、奈良会員、そして参加された会員の皆様、

大変お疲れ様で御座いました。
●27日午後３時より士別市民文化センターにて「てん菜振
興シンポジウム」が、また翌28日午前10時より日甜士別製
糖所構内特設会場で「第３回士別ビート祭り」が開催され
ました。ビート祭り当日は少々気温は低いものの穏やかな
天候に恵まれ、多くの市民で賑わっておりました。日甜の
本社役員の方々や道内にビート工場を持つ町長も出席され
盛大に開会されました。３回目にしてすっかり士別の主要
イベントに名を連ねた様な貫禄を感じて参りました。佐藤
所長大変お疲れ様でした。
●本日は、今年度最終の夜間例会であります。日頃より当
クラブの活動対して深い理解と惜しみないご協力を頂いて
おりますご家族の皆様にもご参加頂きまして、この１年の
労をねぎらって頂ければ幸いで御座います。
■委員会報告・・・・・・ 泉谷 勇財団・米山奨学委員会
ポール・ハリス・フェローのポイント移譲について＝岡

田氏、佐藤安司氏、輿水氏、宮田氏、中村氏からポイント
をいただき、財団の方に登録を上げました。1000ポイント
未満、600ポイント以上お持ちの方全員に配分し、1000ポ
イントになるようにいたします。来年７月から認証バッジ
が来ると思います。また加入が浅く100、200ポイント未満
の方にも移譲を行い、一律300ポイントにします。会員全
員にポール・ハリスの認証を受けようということで、一律
配分の賛同をいただいておりますので、いただいた先輩に
はお礼の一言も差し上げてくれれば、喜んでくれると思い
ます。
■次年度幹事報告・・・・・・・ 近井孝義次年度幹事
１.６月24日のクラブ協議会に参加の皆様にはたいへんお
疲れさまでした。
２.７月４、５日のふれあい広場2015 ｉｎ しべつＰＡ
ＲＴ32の予定。３日：総合体育館カーペット敷き、４日・
５日両日９時30分集合、３日間ともにメーキャップ対象。
４日開会式は正午です。
■出席委員会・・・・・・・・・・・ 片庭隆暁委員長
2014～2015 士別ロータリークラブ100％出席者
阿達 勇、穴田俊昭、泉谷 勇、伊藤優市、大野裕一郎、
尾崎 学、織戸俊二、片庭孝暁、神田英一、菊地 仁、北
村浩史、坂口芳一、佐藤元信、志村孝幸、髙山 稔、田中
道也、谷 温恵、近井孝義、千葉繁夫、奈良康弘、三野博
司、宮崎隆雄、本山忠之、山口哲雄、山本俊一、若森 孝
（以上22名）
●退任あいさつ

宮崎会長、北村副会長、坂口幹事、佐藤会場監督、本山
ガバナー補佐
（宮崎会長のあいさつから＝いよいよこの日がやって参

りました。この１年が長かったのか短かったのか判断の付
かない程の複雑な想いがめぐって参ります。
会長をお受けした時、自分にとって貴重な経験の場であ

りますから、大いに自身を奮い立たせ取り組もうと意気込
んだものの、力不足から返って皆様にご不便やご心配をか
ける場面ばかりだったと、いまさらながら恐縮しておりま
す。
しかしながら、理事の皆さん、各委員長の皆さん、そし

て会員の皆様が親身に支えて下さったおかげで、どうにか
任期を全うすることが出来そうで御座います。
次年度伊藤丸は準備良く既に万全の体制で船出をまって

いる事と思います。明日からは少しほっとした気分で、続

けてクラブを楽しみ微力ながらもクラブに貢献して参りた
いと考えております。
皆さんに心より感謝しお礼申し上げます。１年間ありが

とうございました。

□第２回クラブ協議会（６月24日）

2015―2016年度第２回クラブ協議会

協議事項 スタート時会員数48人

2015―2016年度主な行事

第３回クラブ協議会 ７月29日

ガバナー公式訪問 ８月10日

ライナーセミナー 開催地美瑛町

9月４日～６日

第2500地区大会 旭川市文化会館 10月16日～17日

□2014～2015年度ＲＩ第2500地区第２分区IＭ

中頓別ロータリークラブ ６月20日

「あなたのロータリーの楽し

み方」を発表する奈良会員

最後のあいさつを行う本山ガ

バナー補佐

□2014～2015年度士別ロータリ最終例会 ６月29日

・千葉道夫パスト会長会会長

から次年度会長の汐川会員に

バッジの伝達（左）

・宮崎会長から次年度の伊藤

会長にバッジを伝達（右）

・ご家族を招いての和やかな

懇親会やゲームも（下)

市長室訪問後、国際ソロプチ

ミスト士別の今年度三役とご

対面。名刺交換を行いました。

（７月１日）

ライオンズなどの関係団体
への就任あいさつ回り。
市長室を訪問し、牧野市長と

意見交換。（７月１日）


